

HERMANDADES | Buen Suceso

La Virgen del Buen Suceso ya luce con su nueva corona

Fue bendecida y colocada en la imagen en el transcurso de una ceremonia religiosa celebrada en la matinal del pasado domingo

Redacción

Martes 8 de noviembre de 2016 - 19:23



Nuestra Señora la Virgen del Buen Suceso luce desde la mañana del pasado domingo su corona real tras la restauración y mejora que ha sido sometida esta pieza del ajuar de la imagen.

En el transcurso de una Eucaristía celebrada en la iglesia de San Francisco y oficiada por Ángel Cristo Arroyo, tenía lugar la bendición de la corona real de la Virgen del Buen Suceso, una vez restaurada por el

La actuación en la pieza, se ha centrado fundamentalmente en los seis imperiales que parten del

canasto, debido al mal estado en el que éstos se encontraban, incorporándose como nuevos elementos la bola del mundo y la cruz que coronan la obra.

Una vez finalizada la ceremonia religiosa, los asistentes degustaron un desayuno de hermandad en el compás de San Francisco